


桐山ひとみ都議会第１回定例会一般質問ダイジェスト（令和２年●月◯日）

オリンピックとパラリンピックで聖火リレーが市内を走ります。
みんなで沿道で盛り上げよう！！

  西東京3・4・11号線の取組状況は？
（桐山）調布保谷線から都道保谷志木線までの区間で、東京都第三次みちづくり・まちづくりパートナー事業を
活用し、整備推進を図っており、すでに用地測量・基本設計も終えているが、この計画道路上に都有地が重なり
これまで都有地活用については、搬入路の確保ができない等で都有地活用はなかった。
今後は、この整備により保谷駅からひばりヶ丘駅までの道路のアクセス性が格段に向上しさらに道路沿道に   
なる都有地の活用も今後価値のある場所になることから街づくりにおいて周辺住民からも期待されている。
今後の取組について伺う。

（●◯◯◯）西東京市が設計や調査・測量等を実施しており、来月には事業認可を取得予定・地元市と連携し、   
多摩地域の道路整備を推進する。

   都市計画道路3・4・12号線の進捗は？？
（桐山）駅前の主要道路である都道233号線は幅員が狭くバスをはじめ、車や自転車が頻繁に通る非常に危険な道で、地元は早期整備促進を要望し
ている悲願の道路。
整備された際には、保谷駅周辺の都道233号線の一部市への移管を含め、都道233号線を安心して買い物ができるコミュニティ道路として整備す
ることと期待されているが、平成１０年の事業着手以来、都は用地取得を進め残画地はわずかとなっている。
西東京3・4・12号線の現在の用地取得の状況と今後の取組について伺う。

（●◯◯◯）本区間については、これまで約6割の用地を取得。現在残る用地の取得に向け代替地を紹介するなど鋭意取り組んでいる。
今後とも地元市と連携を図りながら関係権利者の事情に配慮した支援を行い、用地取得を着実に進める。

   西東京市にもう一か所の調節池ができる！！
（桐山）地元西東京市を流れる石神井川の上流部においては、都立東伏見公園の整備と一体的に護岸整備を
実施しているが、特にこの区間においての浸水防止対策は地元でも課題としてあげられており、南町調節池
付近でも水位が上昇し 周辺住民の不安はぬぐえない。
今後この石神井川の河川上流部周辺の整備についてどのような対策がとられるのか伺います。

（●◯◯◯）現在、都は坂下橋下流から柳沢橋上流間で護岸整備を実施都立東伏見公園予定地内では、水辺を
身近に感じることができる公園と一体となった緩傾斜護岸の整備に向け、用地取得などを実施。さらに、令
和二年度には、既存の南町調節池の敷地や青梅街道の地下などを活用した、総容量約三十万立方メートルの
地下トンネル式の新たな調節池を事業化し、関係機関との協議をさらに進めながら、基本設計を実施する。
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オリンピック
7月15日水曜日　
清瀬市→東久留米市→西東京市→
小金井市→府中市
青梅街道東伏見交差点を1 4時 4 0分ス
タート→1 5時 2 4分けやき小学校到着
セミニセレブレーション会場はけやき
小学校
パラリンピック
8月24日月曜日
西東京市→三鷹市→府中市→調布市
詳細走行ルートは未定

おしゃべりカフェ開催中！ 都政相談・意見交換会を目的に「おしゃべりカフェ」を開催しております。
どなたでも参加出来ますので、お気軽にお立ち寄りください。
ご都合に併せて開催時間内にご自由にお越し下さい。
皆で語り合いましょう！

日時：毎月１日の17時～19時
場所：桐山ひとみ事務所
 西東京市東町2-16-25-203

桐山ひとみは、地域のみなさまからの意見や要望をお聞きする中で、問題や課題をしっかりと把握し、都議会
での質疑を通して地元の要望をしっかりと伝えるべく、地元西東京の課題を中心に質問を行いました。
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定例会での質疑の様子

定例会での質疑の様子


